

Sommertagung der Gruppe Thüringen

Am 30.08.2015 fand die Sommertagung der Gruppe Thüringen in Badra, bei Sondershausen liegend, beim Zuchtfreund Jürgen Müller statt.

Der Gruppenleiter G. Blankenburg eröffnete die Versammlung und konnte bis auf zwei Mitglieder alle anderen Zuchtfreunde begrüßen. Nach einer Gedenkminute an unseren im letzten Jahr verstorbenen Zuchtfreund Heinz Oppermann wurde die Gruppenschau 2014 in Blankenburg ausgewertet.

Weiterhin wurden die Termine der in diesem Jahr anfallenden Schauen bekanntgegeben und die hierfür notwendigen Meldepapiere ausgegeben.

Die Gruppenschau findet gemeinsam mit der Gruppenschau der Züchter des Clubs der Englischen Groß- und Zwergkröpfer in Großretzbach am 12./13.12.2015 statt.

Im Jahr 2016 besteht die Gruppe 25 Jahre. Die Jubiläumsschau wird dann wieder in Blankenburg stattfinden.

Nach einer reich gedeckten Kaffeetafel mit selbstgebackenen Kuchen begutachtete Zuchtwart Zink die mitgebrachten Jungtiere. Besonders die rotfahlen und gelbfahlen Brünnen von J. Müller sowie die weißen Brünnen von M. Frank konnten mit hervorragenden Figuren bei noch nicht abgeschlossener Mauser gefallen. Eine rege Diskussion schloss sich an.

Eine wunderschöne am Hang liegende Schlaganlage besitzt J. Müller, welche von den Mitgliedern besichtigt wurde. Eine sehr gute Qualität kann man den vorhandenen Tieren bescheinigen.

Die Versammlung schloss mit herrlichen Thüringer Rostbratwürsten.

Wir möchten uns bei unseren Gastgebern J. Müller und Frau recht herzlich für die Bewirtung bedanken.

Gerold Blankenburg
Gruppenleiter



Zuchtwart Zink bespricht die mitgebrachten Jungtiere



...die mitgebrachten Jungtiere





...gemütlicher Austausch bei Kaffee und Kuchen



Zuchtanlage von J. Müller